



Marzo 29, 2019

El gobernador Omar Gutiérrez entregará hoy 32 viviendas en el barrio Llequén de Villa El Chocón, que demandaron una inversión de 44,8 millones de pesos. Lo hará acompañado por el intendente de la localidad, Nicolás Di Fonzo.

Se trata de un plan de 32 viviendas, infraestructura y obras complementarias (cordón cuneta y vereda municipal), cuya ejecución estuvo a cargo del gobierno provincial y el municipal.

Los trabajos comprendieron 30 prototipos tradicionales y dos para personas con movilidad reducida, con una superficie cubierta de 60 y 66,15 metros cuadrados, respectivamente. Son de una planta y dos dormitorios.

Como parte de sus actividades en la localidad, Gutiérrez tiene previsto asistir al segundo taller participativo, en el que se expondrá el Plan Urbano Ambiental.

Neuquén Informa